

Certeza

Como medio de comunicación, hace ya un par de años, acogimos la inquietud de un gran número de vecinos, dirigentes y barrios, respecto a su incertidumbre por el uso de las instalaciones del Hospital de Emergencia de Curicó, una vez que se inaugurara el nuevo recinto en la entrada norte a la ciudad. La gran preocupación de los vecinos de este recinto, es que al entrar en funcionamiento el nuevo Hospital, quedarían sin atención médica y de urgencia en el centro de la ciudad, por lo que levantaron la idea de convertir las antiguas dependencias en un Cesfam Central, con servicio de urgencia y también usar otra parte de este recinto para otros fines; como las oficinas de la dirección comunal de Salud, un Establecimiento de Larga Estadía para Adultos Mayores, y otras ideas que han ido surgiendo. Recordemos que las poblaciones aledañas al Hospital “viejo”, son de las más antiguas de la ciudad, por lo que los habitantes de todo este sector en su mayoría son adultos mayores. Y es en este punto donde recae la gran preocupación, porque ante cualquier problemas tienen que trasladarse lejos de su sector para

recibir atención médica.

Recordemos que el nuevo Hospital de Curicó fue inaugurado el 11 de marzo por el Presidente Gabriel Boric, y poco después parte de las instalaciones del antiguo recinto, ubicado en San Martín con Chacabuco, comenzaron a ser usadas como albergue para personas en situación de calle.

Han pasado cinco meses desde el traslado y todavía no existe ninguna claridad de lo que pasará con el gigante edificio ubicado en pleno centro de la ciudad, tampoco se sabe nada sobre la apertura de calle Membrillar y para qué hablar de la caletera prometida hace una década para dar mayor conectividad al nuevo Hospital.

Lo que necesitan los vecinos al antiguo recinto y la comunidad curicana en su totalidad, son certezas y de eso nada por ahora. Por lo mismo, los mismos vecinos y dirigentes han pedido a las autoridades que gestionen cuanto antes el traspaso de este edificio a la Municipalidad de Curicó, para comenzar a apurar las gestiones para darle una nueva vida útil a este lugar.